



3 décembre 2013

Rencontre avec l'ambassadeur du Soudan

La Présidente du Groupe belge de l'UIP, Christiane Vienne, a rencontré S.E. M. Eltigani Salih Fidail.

L'ambassadeur a plaidé pour le renforcement des relations bilatérales entre les parlements belge et soudanais et pour la création d'un groupe d'amitié Belgique-Soudan à la Chambre et au Sénat. Il a remis la liste des membres du groupe d'amitié correspondant au parlement soudanais et exprimé le souhait qu'une délégation parlementaire belge puisse visiter le Soudan afin de mieux connaître ce pays et d'échanger des expériences en matière de démocratie et de cohabitation dans la diversité.

Mme Vienne estimait que la création d'une section bilatérale



Belgique-Soudan pourrait rapidement se faire au sein du Groupe belge de l'UIP. Quant à une visite éventuelle, il serait préférable de l'envisager après les élections de mai 2014. Si des parlementaires soudanais devaient entre-temps se rendre à Bruxelles, par exemple pour assister à des réunions de l'Assemblée parlementaire paritaire ACP-UE, le Groupe de l'UIP serait heureux de les accueillir.

Les discussions ont également porté sur la situation politique, économique et sociale au Soudan, ou encore sur les relations du Soudan avec les pays limitrophes et la région.